

# Ein Garten mit Klang

## Lebenshilfe weiht neues Fördergruppen-Projekt ein

mma Tangerhütte. Im September hatten drei Mitarbeiter aus der Fördergruppe und sieben aus dem Eingangsbereich Holzdamit begonnen, den neuen Klanggarten aufzubauen. Das Gestell ist aus Robinie und als Klangelemente dienen Bambus, ein Gong und Metallrohre. Das Musikelement ist im Mai fertig geworden und soll nun zum Sommerfest der Lebenshilfe eingeweiht werden.

„Das ist ein Projekt der Fördergruppe. Wir wollten eine mehr tätigkeits- bzw. arbeits-

bezogene Förderung, bei der man am Ende ein fertiges Produkt hat“, erklärt Dörthe Wallbaum, Leiterin des begleitenden Dienstes. Hierbei könne jeder Musik machen und der Klanggarten solle vor allem auch in der Musiktherapie genutzt werden. Die Mitarbeiter aus dem Holzbereich hätten mit dem Projekt neben sozialen Kompetenzen beim Umgang mit ihren schwerbehinderten Kollegen aus der Fördergruppe auch noch Wissenswertes aus der Material- und Werkzeugkunde gelernt.

Das Sommerfest ist wieder als Dankeschön an Mitarbeiter und Angehörige gedacht. Sie und alle Einwohner der Einheitsgemeinde sind eingeladen, am Freitag, 24. Juni, von 13 bis 17 Uhr in der Lebenshilfe Tangerhütte, Birkholzer Chaussee 5, zu feiern. Mit einem Showprogramm des hauseigenen Chores und der Tanzgruppe, mittelalterlicher Gaukelei und Musik, offenen Türen in der angrenzenden Physiotherapie, Kaffee und Kuchen, Tanz, Spiel und Spaß ist für jeden etwas dabei.



René Schmalisch (v.l.), René Mühlenberg, Mario Boeck, Norbert Paproth, Kai Rothe, Andy Haack und Kevin Reiffahrt an dem Klanggarten, der am 24. Juni zum Sommerfest eingeweiht wird. Foto: Maatz